

Liechtensteiner Vaterland

13. 12. 1969.

### Ausstellung Anton Ender in Biarritz

Wie einer Einladungskarte der Galerie Vallombreuse in Biarritz zu entnehmen ist, fand am 1. Dezember die Eröffnung einer Ausstellung mit Werken des liechtensteinischen Malers Anton Ender statt. In aller Stille und ohne Beteiligung grosser Persönlichkeiten hat der Künstler in diesem mondänen französischen Badeort die Vernissage seiner Ausstellung durchgeführt. Die Einladung, eine Auswahl von Bildern zur Schau zu stellen, erging auf Grund des Buches «Anton Ender — Ein liechtensteinischer Maler» durch den Leiter der Galerie direkt an den Künstler. In der Einladungskarte lesen wir die Charakteristik (Übersetzung): «Anton Ender bleibt durch die verschiedenen Perioden seiner künstlerischen Laufbahn den Anforderungen eines strikten Aufbaus und seiner ausgewogenen Komposition im Dienste eines weichen Farbüberganges treu. — Sein ganzes Oeuvre bezeugt die Meisterschaft eines sicheren und entfalteten Handwerks». Die Einladung nach Biarritz bedeutet für den Künstler eine grosse Anerkennung seines Schaffens auf internationaler Ebene. Die Ausstellung wird noch bis zum 31. Dezember dauern.

# GALERIE VALLOMBREUSE

2, AVENUE DE LA REINE VICTORIA - TÉL. 24.49.32

BIARRITZ